
4 DEPORTES I TuNES 11 DE FEBRERO DE 2019

fÚEOl> egundo Divlslón B / Profogonlstos

ÍLaúnica

Oliva fblicita al equipo porque "en este escenario ha estado
sensacion al anirrçl d-e actitud, trabaj o e intensidad"
CornellàR¡oRcctóru l

"La primera palabra que me vie-
ne a la cabeza es intensidad. Te-

nía una pereepción de lo que'me
encohtraría y a la hora de la ver-
dad aún ha sido aumentada. El

equipg ha estado sensacional a

nivel de actitud, trabajo e !¡ten.
sidad ante un rival que ha èstado
increíblemente intenso y vertical.
Era un partido cgmplicado de
jugai"para los dos. Felicito a mis
jugadores por el trabajo qüe han
hecho y al Cornellà. Çreo que êl
resultado es Justô".'Esta era la
primera valoración de Joan Gar-

les Oliva sobre el partido de ayer"

Con todo, el técnico adver-
tía que "no creo que esta sea la
imagen del Lleida pero sí:de un
eqùipo que quiere hacer cosas y ,-

crecer.,Saber ádaptarse a çampos .t.

y rfuales como hoy es positivo.

Durante lä seinana dije que qrlè-
ría que el equipo. se empapase
de un par de modelos de juego y
la de hoy ei la te¡cera vía. La:;vía

de carirpos en los que tienes que
sàber adaptarte y creo que:la h9-
m s". :^

que he- 
'

mos tenido trahsiciones.que no
han acabado en peligro pgrque
ellos las hán cerrado bied, péÌo
en estos partidos lo þrimero es

ser defensivamente fuertes y lo
hembs sido.' Estamos hablando
de dos equipos que están en zo-

na de play off. Si en algtÍn minu-
to alguien bajaba la intensidad el
pafido se escapaba", añadía.

tos cAMBtos

Sobre su derfora en hacér los'
cambios reeonoció qùe tiempre
apuro. los tres cambios y hoy si

hubiese podido-.ho hubiese he-
cho ninguno porque estaba con-
tento con el trabajo de- los juga-

dores. A veces refrescar el eqùiBo
es bueno pero estábamos comþi-
tiendo bien. Estaba preocupado
por Marc porque no tiene ritmo
de competición y me hubiese
gustado refrescar,antes a algi¡-
no de los puntas, pero Dongou -

hoy no estaba para jugar más. Le

aÈr¿dezco'que se ha esforzado

Ftflßl: Erk Alorco/ Olim vtvió'inten-samente,sg

porque el sábado prácticamente
fue' el pnimer, entrenam¡ento que
pudo acabar. En-estos partidos
con la ¡ntens¡dad que hay a veces

haces un cambio y el que entra no
èstá con la misma intensidad".

O[và eludió hablar de dinámi-
cas porque "la'única que tenemos
es un empate. Antes no era mi -,

equipo. Llevo tres días y por tan-
to no tengo que rcmper dinámi.
cas. No valoro el empate por ser

un punto y no perder, sino porto-
do lo que ha hecho el equipo. A
veces los frutos se r:écogen a me-
dio plazo: Los jugpdores ya han
refrescado la mènte. Yo no'miro
atrás y no quiero los jugadores lo

hagan. Los golpes duros que ha

tenido que gestionar el equipo
como el día del Espanyol ya han
pasado. Hoy hqJnos er¡patado en
Cornellà y ähora hay que mirar
adelantey seguiy''.


